

Wir sind die Kandidatinnen/ Kandidaten für die Elternbeiratswahl 2020

Unsere bisherigen Elternbeiratsmitglieder:

Dr. Hans-Bernd Batz



Am Reinhart Gymnasium haben wir unsere 3 Kinder (Zwillinge in der Q12 und unseren Jüngsten in der 5 c). Eine Mitwirkung im Elternbeirat halte ich für wichtig gerade in Zeiten der Pandemie und für die Renovierung/Neubau des Gymnasiums. Im Elternbeirat bin ich seit 6 Jahren aktiv und seit 3 Jahren bin ich 2. Vorsitzender.

Zeljka Blagojevic



Angestellte in Baufirma
Seit 4 Jahren im Elternbeirat
Mein Sohn Pierre Blagojevic geht in die Klasse 7a

Moni Dietrich



Ich habe eine Tochter in der 9b und bin seit zwei Jahren im Elternbeirat.

Birgit Laß



Ich habe zwei Töchter, eine in der 8b und eine in der 10a. Ich bin seit zwei Jahren im Elternbeirat aktiv.

Sabine Scherer



Hallo, meine Name ist Sabine Scherer, meine Tochter ist Schülerin in der Q11. Ich bin bereits seit 6 Jahren Teil des Elternbeirats am JCRG. In der letzten Wahlperiode war ich Schriftführerin. Ich würde mich freuen, auch Teil des neu zu wählenden Elternbeirats zu sein.

Carmen Schödel



Mein Name ist Carmen Schödel und ich habe zwei Kinder. Die große Tochter studiert bereits und die jüngere Tochter besucht die Klasse 8a hier am JCRG.

Ich arbeite als Verwaltungsangestellte und bin seit 2 Jahren bereits im Elternbeirat und Schulforum engagiert. Die Arbeit im Elternbeirat macht mir viel Freude, wir organisieren Feste (sofern das COVID-19 zulässt ;-)), kümmern uns einmal im Jahr darum, dass unsere Schüler, Lehrer und auch Eltern mit Schul-Hoddies und T-Shirts ausgestattet werden und treten nicht zuletzt den Vertretern der Stadt Hof „auf die Füße“ um den Umbau oder Neubau unserer Schule, am Standort Rosenbühl, voranzutreiben.

Franka Schlund

Franka Schlund hat ein Kind in der Q11 und ist seit zwei Jahren Mitglied im Elternbeirat.

Kathrin Schelter



Ich bin Kathrin, Managerin der Schelter-Family aus Schwarzenbach/Saale. Meine zwei Jungs, Jonathan und Julian, besuchen die 8B und 10D unseres tollen Gymnasiums. Schon seit deren Kindergartenzeit war ich in den jeweiligen Elternbeiräten vertreten, wie auch hier. Ich hatte dadurch die Möglichkeit vielfältige Erfahrungen zu sammeln. Es bereitet mir Freude in dieser Gemeinschaft mitzuwirken, weil ich glaube, dass Schule und Elternhaus zusammenarbeiten müssen. Nur so können wir die Probleme lösen, die nicht nur jetzt, sondern auch in naher Zukunft unser Gymnasium erwarten. Daher würde ich gern auch weiterhin im Elternbeirat dieser tollen Schule mitarbeiten. Herzlichen Dank

Markus Schmidt



Mein Name ist Markus Schmidt bin 50 Jahre alt und wohne in Hof. Ich habe 2 Kinder, eine Tochter in der Q11 und einen Sohn in der 7 Klasse. Neben meinen Hobbys Radfahren und Skifahren bin ich ehrenamtlich bei der Feuerwehr der Stadt Hof tätig. Beruflich arbeite ich bei einem Lebensmittelunternehmen.

Rüdiger von der Grün



Mein Name ist Rüdiger von der Grün. Ich bin 54 Jahre alt und wohne in Hof. Ich bin verheiratet und habe drei Kinder (12, 14 und 17 Jahre alt). Meine Kinder gehen im JCRG in die 7. Klasse, 9. Klasse und Q12.

Ich bin bereits seit 6 Jahren Mitglied im Elternbeirat und es gefällt mir, dass ich auf diese Weise aktiv das Schulleben mitgestalten kann.

Susanne Trapp



Mein Name ist Susanne Trapp, ich bin 43 Jahre alt und seit langem mit dem Reinhart Gymnasium verbunden. 1996 habe ich selbst dort Abitur gemacht, 2016 dann unser großer Sohn, letztes Jahr unsere Tochter und unser Jüngster geht in die 8c.

Im Elternbeirat bin ich seit zehn Jahren aktiv und seit drei Jahren darf ich das Amt der Elternbeiratsvorsitzenden ausüben. Wir haben auch schon einiges auf die Beine gestellt, ein Innenhofkonzert, neue Schulkleidung (in enger Zusammenarbeit mit dem Förderverein und der SMV), Gespräche mit der Stadtführung wegen neuer Toiletten, der Instagram- und Facebookauftritt der Schule (mit der SMV)

Ich arbeite halbtags als Dozentin für Informatik an der Hochschule Hof.

Unsere neuen Kandidatinnen und Kandidaten:

Irina Döbler



Mein Name ist Irina Döbler, ich bin am 29.07.1976 geboren und habe einen Sohn, Erik, der in die 7c geht.

Ich arbeite halbtags im Sekretariat einer Anwaltskanzlei, war schon im Kindergarten und auch in der Grundschule zeitweise im Elternbeirat und würde mich jetzt auch gerne im JCRG einbringen. Sei es zum Organisieren oder Anpacken bei Schulfesten.

Uli Färber



Mein Name ist Uli Färber, ich bin 58 Jahre alt und mein Sohn, Moritz Pfeifer, besucht die Klasse 5a am JCRG.

Meine Frau Monika Pfeifer, mein Sohn Moritz Pfeifer und ich wohnen seit 2005 in Krötenbruck.

In der Klasse 5a wurde ich zum Elternklassensprecher gewählt.

Ich selbst bin Diplomingenieur für Luft- und Raumfahrttechnik, arbeite aber seit ca. 20 Jahren als Sachverständiger für Dampf und Druck sowie als Sachverständiger nach dem Wasserhaushaltsgesetz.

Mit dem Gremium "Elternbeirat" bestehen große Erfahrungen, da ich seit 2016 im Vorstand des Fördervereins der Grundschule Krötenbruck tätig bin und somit beratend an den Sitzungen des dortigen Elternbeirats teilnehmen durfte.

Gerne würde ich mich in das Geschehen rund um den Elternbeirat am JCRG einbringen.

Andrea Fehr



Mein Name ist Andrea Fehr. Aktuell haben wir 3 Schüler am „Reinhart“ in den Klassen 11, 9 und 6.

Unsere Älteste durfte 2019 hier ihr Abitur erreichen.

Katrin Cetin



Name: Katrin Cetin, 49 Jahre

Beruf: Mitarbeiter in der Geschäftsstelle der Frankenpost in Hof

1 Sohn, Klasse 8c

Gerade in der aktuellen Zeit ist die Rolle des Elternbeirats wichtiger denn je.

Bei der "Schnittstellenarbeit" zwischen Eltern, Schülern, Lehrern und Schulleitung, möchte ich mich daher gerne engagieren

und das Schulleben aktiv mitgestalten.

Bianca Härtl-Müller



Mein Name ist Bianca Härtl-Müller. Ich bin 43 Jahre alt, geschieden und Mama von zwei Kindern. Mein Sohn Phillip Härtl-Müller besucht die Forscherklasse 5a am JCRG.

Meine Tochter Theresa besucht die 9. Klasse am Jean Paul Gymnasium.

Ich bin Dipl. Betriebswirtin und arbeite als IT Inhouse Consultant bei der Firma Rehau AG.

Meine Freizeit verbringe ich auf Fußballplätzen (Phillip), auf Tanzturnieren in ganz Deutschland (Theresa) und mit Sport, Reisen sowie Haus und Garten.

Meine Motivation, mich zur Wahl zum Elternbeirat zu stellen: ich möchte gern aktiv an der Gestaltung eines positiven Schulklimas mitwirken und für eine gute Kommunikation zwischen Eltern, Lehrern, Schulleitung und Schülern Verantwortung übernehmen.

Marco Müller



Mein Name ist Marco Müller, ich bin 38 Jahre jung, verheiratet und arbeite als Marketing Manager. Meine älteste Tochter Hannah ist neu an der Schule. Sie geht in die 5d und in dieser Klasse bin ich auch der Klassenelternsprecher. Wir lernen also die Schulfamilie am JCRG gerade erst kennen, fühlen uns aber bereits sehr gut aufgenommen.

Ich war bereits an der Grundschule in Schwarzenbach Saale als stellvertretender Vorsitzender im Elternbeirat tätig und bin dort auch Vorsitzender des Fördervereins.

Die Bildung unserer Kinder sehe ich als eine der wichtigsten und wertvollsten Säulen unserer Gesellschaft und deshalb bringe ich gerne meine Zeit und mein Engagement ein, um die Schulen, und damit unsere Kinder, bestmöglich zu unterstützen. In meiner Freizeit spiele ich aktiv Tischtennis und bin Hobbymusiker in mehrere Formationen.

Roland Teichmann



Roland Teichmann

Wohnhaft in Hof

Verheiratet

2 Kinder - Tochter in der 6B

- Sohn in der 5C

am JCR Gymnasium

Selbständiger Handwerksmeister

2015 - 2019 Elternbeirat/ stellvertretender Elternbeiratsvorsitzender der Krötenbrucker Grundschule

2019 - 2020 Elternbeiratsvorsitzender der Krötenbrucker Grundschule

Mitglied im Förderverein der Krötenbrucker Grundschule

- 2019/20 stellvertretender Vorsitzender des Gesamtelternbeirates der Grundschulen in der Stadt Hof